

mardi 6 décembre 2011

  
ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 6 décembre 2011**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

## Cinq victoires en coupe du Finistère de canoë-kayak

Les jeunes pousses du club de **canoë-kayak Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) ont disputé dimanche dernier à Arzano la cinquième manche de la coupe du Finistère qui consistait en une épreuve de descente en rivière. Par un temps pluvieux, une soixantaine de concurrents, dont 26 Quimpérois, étaient en lice.

Le Bilan du **CCKQC** est de 10 podiums dont cinq victoires. Elles reviennent à Mathieu Le Gall (**kayak** poussins), Amélie Le Berre (**kayak** benjamines), Lousiane Deveaux (**kayak** benjamines), Yves Bourhis (canoë minimes) et à Rozenn Le Page (**kayak** minimes). Le prochain rendez-vous est fixé à Pont-Aven pour une épreuve de slalom qui aura lieu dès dimanche.



Gaëtan Le Jeune a terminé à 3 secondes de la première place décrochée par Mathieu Le Gall.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)